



まちの

話題



幌子連が 地引網体験

6月 28日



幌延町子ども会育成連絡協議会では、子ども達に自然と触れ合う機会を与えようと、天塩港内で地引網と海釣り体験を催しました。

遊考会や天塩の漁師の方々などのご協力をいただき、子ども達は楽しい1日を過ごしていました。



天塩川クリーン アップ大作戦!

7月 4日

天塩川流域の11市町村が一体となって、天塩川や河川敷の清掃を行う「やさしさ」のイベント、天塩川クリーンアップ大作戦が今年も行われました。

平成14年からはじめ、今年で第8回目となるこのイベントですが、今年も幌延深地層研究センター職員や留萌開発建設部幌延河川事業所職員、地域住民、役場職員などが参加し、元町の旧川の河川敷をきれいにしてくださいました。



交通安全祈願祭

7月 1日

今年も、下沼の国道40号線沿いにある交通安全祈願碑の前で、交通安全祈願祭が行われました。

交通事故多発地であり、多くの犠牲者が出ていたこの地に昭和54年に祈願碑が建立されて以来、毎年行われているもので、今年も交通安全推進協議会や天塩警察署、幌延市街地区、問寒別地区両連合町内会、各団体などの代表者が集まり、交通安全の誓いを新たにしました。



社会を明るくする 運動メッセージ伝達

7月 3日

天塩地区保護司会幌延支部の皆さん
が、「社会を明るくする運動」の法務大臣メッセージを町長に伝達しました。

